



Volkstrauertag in Bachem 2025

Seite 1 v. 1



**WIR
GEDENKEN
UNSERER
TOTEN**

Liebe Sänger, Freunde und Förderer des Männerchores Bachem, am 16. November 2025 beging Bachem den Volkstrauertag und wir Sänger wollten hierbei wieder unseren Beitrag leisten. So eröffneten wir die Veranstaltung am Ehrenmal neben der St. Anna-Kapelle mit dem Chorwerk von Robert Pracht „Am kühlenden Morgen“ und fanden mit dessen getragenen Gesang den passenden Einstieg. Hier setzte Ortsvorsteher Uli Stieber an, um 80 Jahre nach dem Ende des 2. Weltkrieges der vielen Opfer von Krieg und Gewalt zu gedenken.

„In einer Welt, die derart von Konflikten und Unruhen geprägt ist, ist es umso wichtiger, innezuhalten und zu reflektieren“, betonte er, um im Weiteren die anwesenden Bachemer Bürger und Vertreter zur Achtung der Menschenwürde, der Einhaltung des humanitären Völkerrechts und zu Wegen weiterer Deeskalation aufzurufen. Dem folgte die Kränzniederlegung und zum Abschluss mit „Tebe Poem“ unser zweiter Chorbeitrag, einem russischen Kirchenlied, welches auch als hoffnungsvolles Lied für Frieden interpretiert wird. Ja, es tat gut, dabei gewesen zu sein. Mit musikalischen Grüßen Uwe